

MEDIENMITTEILUNG

Hotel Sempachersee erhält neuen Direktor

Nottwil, 7. Januar 2019 – Der neue Direktor des Hotels Sempachersee in Nottwil heisst Torsten Pinter. Der erfahrene Hotelier tritt seine Stelle am 1. März 2019 an.

Torsten Pinter wird neuer Direktor des Hotels Sempachersee (HSS) in Nottwil. Der HSS-Verwaltungsrat freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit. Torsten Pinter bringt langjährige Erfahrung aus der Hotel- und Gastronomiebranche mit. Der Leistungsnachweis des gebürtigen Baden Württembergers wird den hohen Ansprüchen, die an die Führung des bereits zum 8. Mal prämierten «Schweizer Seminarhotels des Jahres» gestellt werden, gerecht.

Torsten Pinter konnte seine Gastgeberqualitäten und sein betriebswirtschaftliches Geschick bereits in namhaften Hotels unter Beweis stellen – unter anderem bei verschiedenen Häusern der Luxushotelkette Fairmont & Raffles International Hotels & Resorts in Zürich, Berlin, Beijing oder auf Bangkok. Der frühere Bäcker und Konditormeister hat Hotelfachschulen in Lausanne, Heidelberg und in Ithaca in den USA besucht. Zudem hat er einen Master of Science in Hospitality Management. Aktuell ist der 49-Jährige Vater von zwei Söhnen Direktor des Hotels Oberwaid in St. Gallen. Er konnte in den letzten zwei Jahren als Geschäftsleitungsmitglied der Oberwaid Erfahrungen in der Zusammenarbeit der Bereiche Gesundheitswesen und Hotellerie sammeln. Sozial engagiert er sich unter anderem bei Kiwanis, Skål und den Chaînes des Rôtisseurs.

Begegnungen aktiv fördern

Die neue Aufgabe verknüpft Torsten Pinter mit eigenen, hohen Anforderungen. Er ist ein Macher, der Bewährtes weiterführt, aber auch nach Optimierungsmöglichkeiten sucht und sich im hektischen Gastronomie-Alltag wohl fühlt. Pinter richtet sich nach dem Puls der Zeit und den Anforderungen des Marktes. Er versteht es, seine Mitarbeitenden zielgerichtet zu führen und das Unternehmen nach aussen zu repräsentieren. Als Direktor einer Tochtergesellschaft der Schweizer Paraplegiker-Stiftung liegt ihm zudem viel daran, die Begegnung zwischen Fussgängern und Rollstuhlfahrern aktiv zu fördern.

Pinter wird seine neue Stelle am 1. März 2019 antreten. Er übernimmt die Nachfolge von Grégoire Allet, der das Hotel Sempachersee Ende Oktober 2018 verlassen hat. Bis zum Stellenantritt des neuen Direktors hat Monika Fehlmann vorübergehend die Leitung des Hotels übernommen.

Weitere Informationen:

Stefanie Schlüter, Leiterin Public Relations Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 61 15, stefanie.schluter@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch.

**Bildlegende**

Torsten Pinter wird neuer Direktor des Hotels Sempachersee in Nottwil (Foto Schweizer Paraplegiker-Stiftung).

Das Hotel Sempachersee

Das Hotel Sempachersee (HSS) in Nottwil ist eine Tochtergesellschaft der Schweizer Paraplegiker-Stiftung. Das HSS ist ISO-zertifiziert und wurde bereits acht Mal zum Schweizer Seminarhotel des Jahres gewählt. Es bietet 41 Seminarräume, drei Aussenseminarplattformen, zwei Auditorien, eine Aula, das à la carte-Restaurant Sempia, das Free-Flow-Restaurant Vivace sowie das Bankettrestaurant Aurora, die Lago Bar mit Garden Lounge, die Onda Bar im GZI und 150 Hotelzimmer an. Dank seiner hindernisfreien Infrastruktur fördert das HSS die Begegnung zwischen Fussgängern und Rollstuhlfahrern. Mehr Infos gibt es unter www.hotelsempachersee.ch und www.paraplegie.ch

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) gehört zu den grössten gemeinnützigen Solidarwerken unseres Landes. Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe umfasst ein integrales Leistungsnetz für Querschnittgelähmte. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. 1,8 Mio. Personen sichern mit ihrer Zugehörigkeit zur Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung eine tragfähige finanzielle Basis für die Tätigkeit dieses Solidarwerks. Rund 1750 Mitarbeitende setzen sich täglich für die Erfüllung ihrer anspruchsvollen Aufgaben ein. Die SPS wurde 1975 von Dr. med. Guido A. Zäch gegründet. Mehr Infos gibt es unter www.paraplegie.ch.